



PRESSEMELDUNG JANUAR 2026

Günther Caravaning erneut mit dem „Goldenen C“ ausgezeichnet – Höchstbewertung im DCHV-Händlerwettbewerb

Eichenzell, 20. Januar 2026

Günther Caravaning gehört erneut zur Spitze des deutschen Caravaning-Handels: Der Wohnmobil- und Caravan-Händler aus Eichenzell (Landkreis Fulda) hat nach seiner erfolgreichen Teilnahme im Jahr 2022 wieder am Händlerwettbewerb des Deutschen Caravaning Handels-Verbands e. V. (DCHV) teilgenommen und dabei die Höchstpunktzahl erreicht. Als Anerkennung wurde dem Unternehmen erneut die renommierte Auszeichnung „Das Goldene C“ verliehen. Das Qualitätssiegel ist für den Zeitraum 2025 bis 2028 gültig.

Der Händlerwettbewerb des DCHV gilt als umfassender und anspruchsvoller Branchenvergleich. In einem detaillierten Prüfverfahren werden zahlreiche Kriterien bewertet, darunter Kundenorientierung, Beratungs- und Verkaufsqualität, Service- und Werkstattleistungen, Unternehmensorganisation, Mitarbeiterqualifikation sowie Marketing- und Prozessstrukturen. Nur Händler, die in allen Bereichen konstant hohe Standards erfüllen und sich kontinuierlich weiterentwickeln, erreichen die maximale Punktzahl und damit das „Goldene C“.



Auszeichnung ist keine Momentaufnahme, sondern das Ergebnis konsequenter Arbeit

„Diese erneute Auszeichnung erfüllt uns mit großem Stolz“, erklärt Johannes Günther, geschäftsführender Gesellschafter von Günther Caravaning. „Dass wir nach 2022 wieder die Höchstbewertung erzielen konnten, ist ein starkes Signal – sowohl nach innen als auch nach außen. Es zeigt, dass unsere Investitionen in Qualität, Service und die ständige Weiterbildung unserer Mitarbeiter nachhaltig wirken und von unabhängiger Stelle bestätigt werden.“

Besonders betont Günther die Bedeutung des gesamten Teams für den Erfolg: „Das Goldene C ist keine Momentaufnahme, sondern das Ergebnis konsequenter Arbeit über viele Jahre hinweg. Unser Anspruch ist es, unseren Kundinnen und Kunden nicht nur Fahrzeuge zu verkaufen, sondern sie langfristig zu begleiten und ihnen ein rundum sicheres und positives Caravaning-Erlebnis zu bieten.“



Das Qualitätssiegel ist für Kunden ein wichtiger Orientierungspunkt

Auch Kathrin Günther, Prokuristin des Unternehmens, sieht in der Auszeichnung einen wichtigen Meilenstein: „Der Händlerwettbewerb des DCHV prüft sehr genau, wie Prozesse gelebt werden – von der ersten Beratung über die Fahrzeugübergabe bis zum After-Sales-Service. Dass wir in all diesen Bereichen überzeugen konnten, bestätigt unseren Weg und motiviert uns, unsere Standards weiter auszubauen.“ Gleichzeitig sei das Qualitätssiegel für Kunden ein wichtiger Orientierungspunkt: „Das Goldene C steht für Transparenz, Vertrauen und geprüfte Qualität.“



Service, Kompetenz und Kundenzufriedenheit stehen im Mittelpunkt

Mit der erneuten Auszeichnung festigt Günther Caravaning seine Position als leistungsstarker und verlässlicher Caravaning-Partner in der Region Osthessen und darüber hinaus. Für bestehende und zukünftige Kunden bedeutet das Gütesiegel die Sicherheit, bei einem mehrfach ausgezeichneten Fachhändler zu kaufen, der Service, Kompetenz und Kundenzufriedenheit in den Mittelpunkt stellt – heute und auch in den kommenden Jahren bis mindestens 2028.

Im Deutschen Caravaning Handels-Verband e. V. sind als Bundesverband der Caravan- und Wohnmobil-Händler insgesamt 430 Handelsbetriebe Mitglied, wovon lediglich 25 Betriebe diese verdienstvolle Auszeichnung anlässlich des letzten Händler-Wettbewerbes in Empfang nehmen durften. 82 Fachhändler führen aktuell deutschlandweit diese Auszeichnung in Gold, wovon mit Günther Caravaning wieder ein Betrieb aus Osthessen für drei Jahre diese bemerkenswerte Anerkennung tragen darf.